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Gemeinde Metelsdorf
Der Bürgermeister

N i e d e r s c h r i f t
Sitzung des Ausschuss für Schule, Jugend, Kultur, Sport und Soziales der 

Gemeinde Metelsdorf

Sitzungstermin: Mittwoch, 16.09.2020

Sitzungsbeginn: 19:00 Uhr

Sitzungsende: 20:45 Uhr

Ort, Raum: Dorfgemeinschaftshaus, Mecklenburger Str. 2, 23972 Metelsdorf

Anwesenheit

Herr Jan Voß

Frau Brita Meyer

Herr Michael Roeder

Herr Reinhard Stieglitz entschuldigt

Frau Nancy Wenzlaff

Gäste:

Herr Claus Hustig

Frau Steirat (Vors. Verein Metelsd. Quellen)

Frau Hoppe (Leiterin Amt Ordg. und Soziales)

Tagesordnung

Öffentlicher Teil:

1 Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Anwesenheit
2 Einwohnerfragestunde
3 Änderung der Tagesordnung
4 Billigung der Sitzungsniederschrift vom 27.05.2020
5 Bekanntgabe der Ergebnisse der Gemeindevertretersitzung vom 25.08.2020

Vorlage: VO/GV04/2020-0701
6 Informationen zum Stand der Schülerzahlen der Gemeinde

Vorlage: VO/GV04/2020-0702
7 Informationen zu Landesmitteln für die Verbesserung der Kinderbetreuung

Vorlage: VO/GV04/2020-0703
8 Beratung zum Haushalt 2021

Vorlage: VO/GV04/2020-0704
9 Informationen zum Stand der Erneuerung des Spielplatzes "Lütt Bütt"

Vorlage: VO/GV04/2020-0705
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10 Vorbereitung Veranstaltungskalender 2021
Vorlage: VO/GV04/2020-0706

11 Vorbereitung Seniorenweihnachtsfeier
Vorlage: VO/GV04/2020-0707

12 Vorbereitung Kinderweihnachtsfeier und Puppentheater
Vorlage: VO/GV04/2020-0708

13 Sonstiges

Protokoll

Öffentlicher Teil:

1 . Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Anwesenheit
Herr Voß eröffnet die Sitzung, stellt die Ordnungsmäßigkeit der Ladung und die Anwesen-
heit fest.

2 . Einwohnerfragestunde
Frau Steirat beklagt, dass die Verkehrssituation im Wohngebiet, in Metelsdorf für die Kinder 
unzumutbar ist. Die Fahrzeuge fahren zu schnell, vor allem die Paketdienste. Die Kinder auf 
der Straße sind gefährdet. Es wird über Maßnahmen diskutiert.

3 . Änderung der Tagesordnung
keine

4 . Billigung der Sitzungsniederschrift vom 27.05.2020
Die Sitzungsniederschrift wird in vollem Wortlaut gebilligt.
Abstimmungsergebnis:
Gesetzliche Anzahl der Mitglieder des Gremiums: 5
davon besetzte Mandate: 5
davon Anwesende: 4
Ja- Stimmen: 4
Nein- Stimmen: -
Stimmenthaltungen: -
Befangenheit nach § 24 KV M-V: -

5 . Bekanntgabe der Ergebnisse der Gemeindevertretersitzung vom 25.08.2020
Vorlage: VO/GV04/2020-0701

Herr Voß informiert über:
 den großen Brand,
 die Erschließung des Gewerbegebietes, das Regenrückhaltebecken und die Planun-

gen.

6 . Informationen zum Stand der Schülerzahlen der Gemeinde
Vorlage: VO/GV04/2020-0702

Frau Hoppe gibt eine kurze Erläuterung dazu und beantwortet die Fragen. Im nächsten Jahr 
wird Herr Voß auch die Zahlen der Kinder in Kindereinrichtungen erfragen.

7 . Informationen zu Landesmitteln für die Verbesserung der Kinderbetreuung
Vorlage: VO/GV04/2020-0703

Herr Voß hat die Information vom Amt erhalten, dass es keine Landesmittel mehr gibt und 
dass diese in die Beitragsfreiheit der Kitas übergegangen sind. Er bedauert dies sehr, da in 
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der Vergangenheit damit auch den Tagesmüttern noch einmal ein kleiner Zuschuss gegeben 
werden konnte.

8 . Beratung zum Haushalt 2021
Vorlage: VO/GV04/2020-0704

Die Planungen für das Dorfgemeinschaftshaus sollen in 2021 genauso wie in 2020 erfolgen. 
Mit den Reinigungsmitteln ist die Kümmerin gut hingekommen. Für Deko soll der gleiche 
Betrag wie 2020 eingestellt werden.

Für die Dorffeste soll ebenfalls wieder wie 2020 geplant werden.

Frau Steirat merkt an, dass am Vereinshaus Graffiti gesprüht wurde. Es muss gemalert wer-
den.

Der Sozialausschuss legt fest, dass Geld für die Werterhaltung geplant werden soll, die 
Höhe des Betrages will Herr Voß sich noch mal ansehen. 

9 . Informationen zum Stand der Erneuerung des Spielplatzes "Lütt Bütt"
Vorlage: VO/GV04/2020-0705

 Es wird informiert, dass die Pfosten der Schaukel und das Dach des Spielhauses erneu-
ert worden sind. Herr Voß bemängelt, dass die Kanten nicht gebrochen wurden und die 
Oberflächen rau sind. Aus Sicherheitsgründen möchte er wissen, ob das den Vor-
schriften entspricht.

 Weiterhin wird darüber informiert, dass der Unterstand und der Fallschutz der Rutsche 
neu sind, der Auslauf der Rutsche aber noch nicht.

 Zur Verkehrssituation vor dem Spielplatz wird berichtet, dass dort immer Fahrzeuge ab-
gestellt werden und deshalb in der nächsten Woche die Fahrbahnmarkierung durch ei-
nen Maler aufgebracht wird. 

 Herr Hustig informiert, dass er für den Bereich einer Kreuzung Berliner Kissen organi-
siert hat und diese aufgebracht werden sollen. Wenn das funktioniert, lässt er im vorde-
ren Bereich am Spielplatz ebenfalls etwas aufbringen. Das Problem stellen die Falsch-
parker auf den markierten Flächen dar.

10 . Vorbereitung Veranstaltungskalender 2021
Vorlage: VO/GV04/2020-0706

 Der Subbotnik wird analog wie in 2020 stattfinden. 
 Alle anderen Planungen erfolgen so wie in 2020 angedacht. 
 Das Erntefest wird wieder am 1. Samstag im September stattfinden.
 Der Veranstaltungskalender soll bis zum nächsten Sozialausschuss zusammenge-

stellt werden.

11 . Vorbereitung Seniorenweihnachtsfeier
Vorlage: VO/GV04/2020-0707

Es wird darüber beraten, ob eine Seniorenweihnachtsfeier stattfinden kann. Frau Hoppe gibt 
Erläuterungen zu den Auflagen, die bei Veranstaltungen erfüllt werden müssen. Es wird dazu 
ganz intensiv diskutiert.
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12 . Vorbereitung Kinderweihnachtsfeier und Puppentheater
Vorlage: VO/GV04/2020-0708

Auch hier ist die Frage der Auflagen bei Veranstaltung das Entscheidende.

Für die Ausschussmitglieder ist die Frage, ob sich die Gemeinde als Eigentümer des Dorf-
gemeinschaftshauses mit einem Hygienekonzept befassen möchte und immer jemanden zur 
Einhaltung des Konzeptes abstellen will.

Im Ergebnis sind sich die Ausschussmitglieder einig, dass sie die Weihnachtsfeiern absagen 
werden.

Ein Halloweenfest mit Feuer soll stattfinden. Frau Hoppe informiert, dass solche Veranstal-
tungen mit dem Geselligkeitscharakter derzeit bis zum 31.12.2020 verboten sind. Sie infor-
miert, dass dies gerade Thema in einer Telefonkonferenz mit dem Landkreis war. 

Es erfolgt eine erneute Diskussion zu Hygienekonzepten. Frau Wenzlaff wird sich mit einem 
Hygienekonzept beschäftigen und das auf die Veranstaltungen der Gemeinde abstimmen 
und beim Gesundheitsamt anrufen, um dort weitere Informationen einzuholen.

Nach langer Diskussion einigen sich die Ausschussmitglieder darauf, die Nutzung des 
Dorfgemeinschaftshauses vorerst für Versammlungen und Treffen der regelmäßigen Grup-
pen zuzulassen. 

13 . Sonstiges

 Vor dem Dorfgemeinschaftshaus soll wieder ein Tannenbaum aufgestellt werden.
 In diesem Jahr gibt es die „Erntefestpuppen mal anders“.
 Am Fahnenmast müssen noch Schäkel angebracht werden, dann kann eine Fahne 

befestigt werden.
 Es wird nachgefragt, wer in der Toilette den Toilettengriff umgebaut hat. Die Frage 

kann nicht beantwortet werden.
 Herr Voß informiert, dass er einen neuen Laptop hat.

Voß
Ausschussvorsitzender

Hoppe
Protokollführung
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